

Newsletter

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte, liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir möchten euch und Sie herzlich zu unserem aktuellen Newsletter begrüßen und über einige Neuigkeiten aus unserer Schulgemeinschaft informieren.

1. Neuer Elternbeirat gewählt

Wir freuen uns, bekannt geben zu dürfen, dass auf der ersten Elternbeiratssitzung unser neuer Elternbeirat gewählt wurde.

Wir gratulieren Frau Federspiel ganz herzlich zur Wahl der Elternbeiratsvorsitzenden und Frau Brinkmann ebenso herzlich zur Wahl der stellvertretenden Elternbeiratsvorsitzenden.

Wir bedanken uns schon jetzt für Ihr Engagement und freuen uns auf eine konstruktive und wertschätzende Zusammenarbeit.

Sie können die Schulelternbeiräte unter der folgenden E-Mail erreichen:

Elternbeirat@privatschule-dieburg.de

2. Pädagogischer Tag und KI-Führerschein

Am 19. November wird sich ein Teil des Kollegs erneut mit dem Thema "Künstliche Intelligenz" beschäftigen und den geplanten "[KI-Führerschein](#)" erarbeiten. Dieser hat das Ziel, die Lernenden der Klassen 6 - 10 gezielt darauf vorzubereiten, verantwortungsvoll, kritisch und kreativ mit KI-Werkzeugen umzugehen. Die Nutzung der KI erfolgt pädagogisch begleitet durch die Lehrkräfte und wird während des FHP-Unterrichts kritisch reflektiert. Zeitnah schicken wir den Eltern der Schülerinnen und Schüler der Klassen 6 - 10 einen Elternbrief, der Ihnen nähere Details nennen wird. Start wird der 24.11.2025 sein. Die zweite Gruppe der Lehrkräfte wird sich mit Themen wie "Präsentationen mit KI, Bewertungskriterien bei KI-Ergebnissen, neue Aufgaben- und Überprüfungsformate" in der Oberstufe beschäftigen.

3. Einladung zum Christmas Carol und Tag der Offenen Tür

Auch in diesem Jahr möchten wir unsere schöne Tradition fortführen und laden herzlich zu unserem [Christmas Carol](#) ein.

Datum: 29. November

Uhrzeit: 15 - 18 Uhr

Eingeladen sind aktuelle und ehemalige Schülerinnen und Schüler, Eltern, Freunde, Lehrkräfte und natürlich alle Interessierten. Wie jedes Jahr ist für das leibliche Wohl gesorgt. Außerdem erwartet die Gäste wieder ein buntes Programm mit Unterhaltung, einer Modenschau und einigen anderen Überraschungen.



Die Schulgemeinschaft engagiert sich regelmäßig für verschiedene soziale Projekte. Auch in diesem Jahr sammeln wir wieder [Lebensmittelpenden für die Tafel Dieburg](#).

Willkommen sind haltbare Lebensmittel, aber auch solche, deren Mindesthaltbarkeitsdatum bereits überschritten ist (solange sie noch gut verwendbar sind). Vielen Dank schon an dieser Stelle für Ihre Unterstützung!

Wir freuen uns auf viele Begegnungen, Gespräche und gemeinsame Momente.

Herzliche Grüße,

Ihr/euer Team der PTiD im November 2025